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Betreff 
 
Erbschaft aus 2013 in Höhe von 1,7 Millionen Euro zur Verwendung für das Tierheim 
Duisburg 

 
Inhalt 
 
2013 hat eine Duisburger Tierfreundin der Stadt Duisburg 1,7 Millionen Euro vererbt mit der 
Auflage dieses Geld für das Tierheim zu benutzen. 
 
Laut Presseberichten wurden die Streitigkeiten um das Erbe 2017 beigelegt und die Stadt 
Duisburg kann seitdem über das Geld verfügen. Ebenso ist der Presse zu entnehmen, dass 
ein Neubau des Tierheims geplant ist. 
 
Die AfD-Fraktion im Rat der Stadt Duisburg bittet um Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Wie ist der Planungsstand für einen Neubau? 

 
2. Wie sind die Mittel der Erbschaft bisher verwendet worden? Was ist bis wann geplant? 
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